

LÖFFINGEN. Der Oldenburger Andi Steil begeisterte in der Kuh-Tippreihe der Löffinger Kleinkunst in der Touristinformation die rund 30 Besucher mit einer Symbiose aus Musik und Komik. Andy Steil beim Kuh-Tipp, das war zwei Stunden lang Schmunzeln und Lachen am laufenden Band. Vom „Ganzkörper-Trommler und -Sänger“ hörte man Töne, denen man nur staunend begegnen konnte. Seine glatt rasierte und glänzende Glatze setzte er immer wieder mal als „schwarzes Anschlagbrett“ in Szene, um in Sekundenschnelle ein perfektes Bühnenbild hervorzuzaubern. Die einzelnen Sketche untermauert er mit hintergründigen Sprüchen. Zu seiner musikalischen Ausrüstung gehören – neben konventionellen Instrumenten – etwa ein Türstopper, seine aufgeblasenen Backen und ein kleines Metall-UFO, das für tolle Musikklänge taugte.



Eine Glatze vermittelt Botschaften: Andy Steil begeisterte rund 30 Zuschauer im Kuhtipp. FOTO: BÄCHLE

Sein „afrikanisches“ Lieblingsinstrument hatte Steil auf den Namen „Fe Tisch Roland“ getauft und es bot eine Vielzahl von Möglichkeiten zu Tönen und hintergründigen Gedankenspielen. Im Laufe des Abends hatte Andi Steil es auch immer wieder bestens verstanden, das Publikum in sein Programm mit einzubeziehen.

Gerold Bächle